

Die Kunz Transporte AG ist derzeit in Bolligen für die Entsorgungslogistik für die meisten Abfallfraktionen (insb. Kehricht, Grüngut, Papier und Karton) zuständig. Die langjährige Partnerschaft mit der Kunz Transporte AG wird sehr geschätzt, insbesondere wegen der zuverlässigen und flexiblen Zusammenarbeit.

Die Kunz Transporte AG wird altershalber ihre Geschäftstätigkeit Ende 2025 einstellen. Sie hat mit der Gemeindeverwaltung das Gespräch gesucht und über die fehlende Nachfolge informiert. Aus diesem Grund muss die Gemeinde Bolligen zeitnah einen neuen Partner für die Logistikleistungen beschaffen.

Die Gemeinde Bolligen bereitet derzeit die Ausschreibung für einen neuen Logistikdienstleister vor, der die Aufgaben nahtlos ab

1. Oktober 2025 übernehmen wird.

Die Vergabe an den neuen Logistikdienstleister wird der Stimmbevölkerung an der Gemeindeversammlung vom 10. Juni 2025 vorgelegt.

Gleichzeitig wird ein weiteres Projekt aus der Abfallbewirtschaftung bearbeitet: Die Aktualisierung des Abfallreglements sowie die Erstellung einer neuen Abfallverordnung. Weitere Informationen zu diesem Projekt werden folgen.

Einwohnergemeinde Bolligen

Bauverwaltung